

# Klangpüppchen fördern Wahrnehmung und Gedächtnis

25. Juli 2018

- Advertorial -

Die Klangpüppchen sind ein besonders formschönes didaktisches Material zur akustischen Wahrnehmungsförderung und Gedächtnisschulung, das spielerisch zum Lernen anregt. Beim Schütteln der Püppchen, rasseln oder „plappern“ sie in unterschiedlichen Klängen. Dabei passen immer ein Junge (mit blauem Hut) und ein Mädchen (mit rotem Hut) als Klangpaar zusammen.

Die Kinder haben viele verschiedene Anwendungsmöglichkeiten: Sie können Geräuschpaare suchen, die Püppchen als „Geräuschpaar-Memo-Spiel“ benutzen, als Rhythmusinstrumente, für Rasselspiele, oder sie erraten den klanggebenden Inhalt der Püppchen. Auch ohne didaktische Anleitung der ErzieherIn eignen sich die Klangpüppchen hervorragend etwa als „Menschen“ im Tischtheater, als Puppenhausbewohner, als Ergänzung zur Bauecke oder einfach als Babyrasseln. Klangpüppchen können auch sehr gut zur Begleitung von Erzählungen verwendet werden, wobei hier durch das Nähen kleiner Umhänge vielfältige Darstellungsmöglichkeiten gegeben sind.

Aus Buchenholz, etwa 9,5 cm hoch. Fünf Pärchen (10 Stück) im Holzkasten mit Klarsichtschiebedeckel.

Artikel-Nr: 150011

95 €

[Weitere Informationen zu den Klangpüppchen](#)

- [Mail](#)
- [Kita](#)
- [Memo](#)
- [Rhythmus](#)
- [Wahrnehmung](#)

